



Ponti-Obed: «E Gsichtsmaske bitte!»

OBERRIET. Die Theateraufführungen sind ein fester Bestandteil im Jahresprogramm des Pontonierfahrvereins. Die Theatergruppe führt das bäuerliche Lustspiel in drei Akten «E Gsichtsmaske bitte!» auf. Beda Wüst führt auch dieses Jahr wieder Regie. Ihm zur Seite steht mit Meinrad Kühnis, ein erfahrener Souffleur, und natürlich die Schauspielercrew. Die Lachmuskeln des Publikums werden stark strapaziert. Ein vermeintlicher Lottomillionengewinn wird gefeiert, und ein junger Graf erkennt, nach einigen Umwegen, doch noch den wahren Sinn des

Lebens, Geld hin oder her. Die Geheimnisse werden morgen Samstag, 30. Januar, und am Sonntag 31. Januar, gelüftet. Türöffnung ist am Samstag ab 18.30 Uhr, ab dann werden bis 19.30 Uhr und selbstverständlich auch nach dem Theater Essen serviert. Am Samstagabend spielt das Atlantis-Duo zum Tanze auf, und es wird eine Bar geführt. Am Samstagnachmittag findet um 14 Uhr eine Kindervorstellung statt, und am Sonntag, 31. Januar, wird um 14.30 Uhr zur Nachmittagsvorstellung eingeladen. (rz)

www.pfvoberriet.ch